
智行理财网
怎么预估每天股票走势下跌

如何 在 开盘 30分钟 判断 一只 股票 一天 的 涨跌 - 汇财吧 专业
问答

股票上涨空间的计算方法：

1、从主力建仓成本看上涨空间

经过数据总结发现，主力只拉升一波就出货的情况下，拉升空间在60-100%；拉升
一波后进入洗盘，然后再度拉升，整体的拉升空间在100-160%。

2、从历史高点看上涨空间

个股主力建仓成本离历史高点至少还有60%的上涨空间，此时个股大概率是安全的
。

3、从形态真空区看上涨空间

股价突破主力建仓筹码真空区，上涨空间在40%-60%；若股价成功突破主力洗盘
真空区，则上涨空间至少在20%以上。

4、从套牢区的压力位看上涨空间

若前期高位被套的散户筹码多于15%，那么股价上涨到此区间上方压力非常大，主
力筹码显现出窄而密集的特征，散户被套割肉后的筹码特征则是短而分散。

通常我们根据均线及股价的变化判断买入的四个时机：

1、均线呈上升趋势，此时股价跌入平均线下，不久有回到平均线上，此时为买入
的时机。

笔者于01年入市，历经了股市的风风雨雨，大起大落。拥有自己的一套盈利战法，
可以做到短线操作的高胜率，积小胜为大胜。曾获得上海选股冠军达人，后又担任
新浪财经投资顾问。老曾现在每天在【微信公众号：214720307】讲解，继来反馈
粉丝朋友对我的支持。

目前已经有很多粉丝都已经学会，近期都抓住了不少短线牛股。如果你也是操作短
线的新股民，希望你发3分钟看完，之前选的牛股很多，就比如：

点击此处添加图片说明文字
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对于底部反弹个股一波拉升后的回踩，本人给大家讲过要注意回踩阶段的量与势，
量能持续萎缩，趋势在回踩至支撑企稳，那么此股后期定有一波反弹主胜浪，上面
的摩恩电气不是如此，12号盘中选出，随后一路大涨，目前连拉三个涨停，你有没
有抓住？恭喜本人的粉丝及时进场布局！

点击此处添加图片说明文字

目前这种行情，很多底部个股都是走出类似行情，就如股价在回踩至5日时，本人
选出讲解的新日股份，目前已经成功上涨36%，这就是本人粉丝能够把握到的利润
，你想不想抓！

本人一直在讲思路，讲技巧，就是为了提高朋友们的选股和操作能力，更好的适应
股市！像摩恩电气、新日股份这样的短期爆发牛股，本人在选股文章会持续讲解，
又到了每日竞猜时刻，看下面这只股能不能如上面一样走出短线行情：

点击此处添加图片说明文字

该股走势非常明显，上升回档形态，本周经过连续阴跌回调，主力洗盘彻底，吸筹
完毕，回调结束转强，量价齐升，该股后期走势和买卖时机将另行发布，想抓机会
的股友留意。

思路很多，牛股更多，老曾希望下一个学会此种思路抓住牛股的，就是正在阅读本
文的你！当然，如果大家手中持有股票已经被套，不懂解套，不懂走势，不懂操作
，都可以一同探讨，老曾看到定当鼎力相助，为大家答疑解惑。

【老曾点股微信公众号：214720307】

预测股票涨跌有什么方法？

其实股票的预测，就是预期，但是行情会不会那样走，就难说了，如果符合预期，
那么我们就要坚定持有，如果不符合预期，那么我们就要果断止损出局，但是很多
投资者，都没有炒股止损的习惯，往往都是成为韭菜，一般都是买入就严重套牢，
等解套。

如果要想对股票的涨跌预判，其实有几个方面是可以预测到的，而且是大概率的，
这个每个投资者都能把握，就拿现在的行情，都是炒作业绩，如果一只股票的业绩
大增，那么短期股价会上涨，但是要预测长远一点就要通过技术手段。
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1.国家政策：

其实如果你炒股多年，你就会很容易感觉到，我们中国股市都是政策市，都是跟着
国家的政策走，如果你知道国家目前在做什么，你跟着国家政策走，你基本能够赚
的盆满钵满，你想想，最近的，新能源汽车、二胎、碳中和等等，是不是国家的重
点，其中很多牛股都是出自这里.

2.优秀的上市公司：

其实这个是根据上市公司的基本面，预测未来股价的上涨，但是这个难度比较大，
一般人很难做到，但是做假账的也是特别多，就看看康美药业，现在已经是ST康美
，之前可是大牛股，连续几年的牛股，但是没有想到的是，做假账，股票一泻千里.

但是还是有优秀的知名公司，比如格力、美的、贵州茅台等等，这些公司，也是可
以的，都是年年创出新高。

3.技术面预测股市的涨跌：

其实我个人还是倾向于技术面的研究，但是基本面我会不会看呢？这个肯定的也是
要看的，如果连年亏损的股票，我一般不碰，为什么呢？怕地雷，一下跌停，那不
是损失惨重吗？

技术面预测股票，一般的分析手段，是波浪理论，或者说江恩，用空间和时间去预
测股市，这个准确率还是蛮高的。其它理论，可能不怎么高，我一般惯用时间和波
浪理论，一直沿用至今.

4.风险控制：

其实投资市场是不确定性，但是我们又不得不预测，如果心里没底，做投资没什么
把握，怎么做呢？巴菲特都在预测，预测企业未来的价值，买的是未来，看好未来
，但是未来是不确定性的，谁能知道未来某个公司就一定能成为大公司呢？

在控制风险的情况下，去预测，如果行情真的是，按我们的预期走的，那么我们就
能赚到更多的钱，如果不是，那么我们就止损出局.

根据多年的经验，股票预判最准确的是，国家的政策，跟着国家政策走，吃喝不愁
，慢慢领悟这句话吧！

如果你觉得这篇文章，对你有帮助，欢迎关注点赞转发@小妮说财经.
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